

En La Tirana se inaugura primera Farmacia Digital Fracción

Iniciativa impulsada por SQM Yodo Nutrición Vegetal, junto a Farmacia Fracción y con el apoyo de la Municipalidad de Pozo Almonte, busca acercar el servicio de compra de medicamentos a los vecinos y vecinas de la localidad.

Mejorar la calidad de vida y el acceso a la salud de las familias y adultos mayores de la localidad de La Tirana es uno de los objetivos principales de la apertura de la primera Farmacia Digital Fracción del territorio. Este proyecto social permitirá, desde hoy, que los vecinos del sector accedan a la compra de medicamentos sin necesidad de trasladarse a la capital comunal.

Rodrigo Vera, vicepresidente de Planificación y Proyectos de SQM Yodo Nutrición Vegetal, destacó esta implementación, señalando: "Estamos muy contentos de poder inaugurar hoy esta Farmacia Digital en La Tirana, extendiendo nuestro compromiso con la salud y con la comunidad de la región de Tarapacá, permitiendo el acceso a medicamentos de una forma muy novedosa y acercando soluciones a los problemas reales de las comunidades".

Por su parte, el alcalde de la comuna de Pozo Almonte, Richard Godoy, señaló: "Cuando las alianzas públicas y privadas se unen en pos de la comunidad, son los vecinos quienes ganan. Además, con la innovación de cómo somos capaces de llegar a cada una de las localidades de nuestra comuna



con el beneficio de la compra de medicamentos —claramente a precios muy asequibles—, hoy nos beneficiamos de esta alianza entre Fundación Fracción, SQM y nuestra municipalidad".

Sin duda, los principales beneficiarios de esta iniciativa son los

adultos mayores de la localidad, quienes se mostraron muy satisfechos con esta noticia. Natasha Rojas, tesorera de la Junta de Vecinos N° 9 de La Tirana, comentó: "Casi la mayoría somos adultos mayores acá y tenemos que ir a Pozo Almonte o, muchas veces, hasta Iquique para comprar nuestros medicamentos. Ahora, con esta farmacia, se nos va a abaratar mucho el costo, gracias a las gestiones del señor alcalde, y estoy muy agradecida de SQM". Durante la ceremonia también se entregaron las llaves de un vehículo de entrega que acercará los medicamentos a los alrededores del pueblo. Javier Vega, CEO y fundador de Farmacia Fracción, indicó al respecto: "Este proyecto no hubiese sido posible sin la colaboración público-privada de la comuna de Pozo Almonte, la Seremi de Salud de Tarapacá y SQM Yodo Nutrición Vegetal, que nos permite



atender las necesidades de las personas de La Tirana para comprar algo tan básico como sus medicamentos".

CONVENIO JUNTO A ROTARY CAVANCHA

Durante la ceremonia de inauguración, la compañía minera



firmó, además, junto al municipio y el Rotary Club Cavancha, representado por Roberto Varas, un convenio de colaboración para fortalecer la red de salud en la comuna de Pozo Almonte. Este acuerdo tiene como objetivo mejorar la infraestructura base del Servicio de Atención Médico de Urgencia (SAMU) y apoyar con profesionales de la salud a la posta de la Colonia Agrícola Pintados.

Desde SQM Yodo Nutrición Vegetal destacaron este acuerdo, señalando que este tipo de iniciativas son claves para una atención de mejor calidad, oportuna y cercana, desarrollando capacidades en los territorios y mejorando la calidad de vida de las familias.